



Pemilu Ulang Terancam Usai Ancaman Hujan di Hari Pencoblosan Besok, Bawaslu Mengingatkan Pentingnya Kewaspadaan

Description

Bawaslu: KPU Harus Waspada Cuaca Saat Pemilu 2024

Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kabupaten Garut, Jawa Barat, mengingatkan Komisi Pemilihan Umum (KPU) untuk mewaspada kondisi cuaca saat Pemilu 2024 dilaksanakan pada 14 Februari 2024. Musim hujan yang tengah berlangsung di wilayah Garut dapat menyebabkan kerusakan logistik pemilu, sehingga perlu diantisipasi dengan baik.

Potensi Ancaman Bencana

Peringatan dini potensi ancaman bencana saat pelaksanaan pemilu telah disampaikan Badan Penanggulangan Bencana Daerah Provinsi Jawa Barat ke tiap Kabupaten/kota. Pada 14 Februari, diperkirakan akan terjadi hujan dengan intensitas sedang hingga sangat lebat di beberapa wilayah di Jawa Barat. Daerah yang berpotensi mengalami hujan saat pemungutan suara antara lain Kabupaten dan Kota Bogor, Sukabumi, Cianjur, hingga Kabupaten Garut.

Kerusakan Logistik

Menurut Bawaslu Garut, kondisi cuaca ini dapat menyebabkan tingginya potensi kerusakan logistik pemilu, terutama karena bahan-bahan yang digunakan rentan terhadap air. Kerusakan logistik terutama terjadi saat pendistribusian ke tempat pemungutan suara (TPS) di wilayah Garut, seperti segel surat suara rusak dan kotak suara retak.

Tindakan KPU

Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Garut, Dian Hasanudin, mengaku tidak ada kerusakan logistik dalam pendistribusian ke TPS, dan KPU telah mengantisipasi dengan melengkapi setiap kotak suara dengan segel dan plastik. "Tidak ada kerusakan hanya ada tiga kotak yang rusak itu pun sudah diganti," ujarnya.

Kesimpulan

Dalam rangka pelaksanaan Pemilu 2024, Bawaslu Kabupaten Garut memperingatkan KPU untuk mewaspadaai kondisi cuaca yang bisa menyebabkan kerusakan logistik pemilu. Peringatan dini ancaman bencana juga telah disampaikan, sehingga perlu dilakukan upaya pencegahan lebih lanjut. Dengan demikian, semua pihak terkait, termasuk KPU Garut, diharapkan dapat melakukan langkah-langkah antisipasi yang tepat untuk mengurangi risiko kerusakan logistik saat pemungutan suara.

Ringkasan

Bawaslu Kabupaten Garut, Jawa Barat, mengingatkan KPU untuk mewaspadaai kondisi cuaca saat Pemilu 2024 karena musim hujan tengah berlangsung. Potensi bencana saat pemilu juga telah disampaikan oleh Badan Penanggulangan Bencana Daerah Provinsi Jawa Barat. Cuaca yang buruk dapat menyebabkan kerusakan logistik pemilu, seperti surat suara dan kotak suara. Bawaslu mencatat kerusakan logistik saat pendistribusian ke TPS di beberapa kecamatan. Namun, KPU menyatakan telah mengantisipasi dengan melengkapi setiap kotak suara dengan segel dan plastik. Bagaimana pemikiran pembaca tentang peringatan Bawaslu dan tindakan KPU? Apakah ada pengalaman serupa dalam pemilihan umum sebelumnya? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark